
Je suis hygiéniste dentaire et ma 
communauté me tient à cœur.

Afin de bénéficier de dents fortes tout au long de leur 
vie, il est essentiel que les enfants reçoivent un apport 
de fluorure adéquat pendant leur croissance. J’appuie 
la fluoration de l’eau des collectivités pour que chaque 
enfant puisse avoir un bon départ dans la vie. 


